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両郷中央小学校教育目標
○よく考え自ら学ぶ子
○礼儀正しく思いやりのある子
○健康でがんばりぬく子

令和５年度の締めくくり
令和５年度も、残りわずかとなりました。１～５年生の登校日は１５日、

６年生は卒業まで１３日となりました。２月初旬には、インフルエンザや

コロナ等の感染症拡大の影響により、１年生と５年生で「学年閉鎖」をす

る事態となり、御心配をおかけいたしました。現在は、若干体調を崩すお

子さんもおりますが、比較的、元気に過ごしております。

保護者や地域の皆様には、今年度もたくさんの御協力や御支援を賜りました。子どもたちは、

両郷の地で、豊かな自然や温かな人間関係の中で、健やかに成長しています。改めて感謝を申

し上げます。ありがとうございました。

今年度も３月号では、「６年生一人一人のメッセージ」を掲載しました。素晴らしい姿を下

級生に見せてくれた６年生の言葉を、そのままお伝えします。是非御覧ください。１～５年生

は、それぞれの学年の締めくくりと次の学年への準備、そして６年生が卒業した後の両郷中央

小を支えていくための準備を進めています。残された日々が充実したものとなるよう、次年度

に向けた夢や希望を持ちながら過ごせるよう、１日１日を大切に過ごさせたいと思います。

卒業式について
３月１９日（火）に卒業式を実施します。本校の牽引役となっていた

８名の児童を送り出すことになります。今年度は、子どもたちの思いも

取り入れた、卒業式を計画しています。本校を巣立っていく卒業生や、

後を引き継ぐ在校生にとって、思い出に残る式にしたいと考えます。

保護者の方々の座席は、事前に御案内させていただきますので、御了承をお願いいたします。

各種総会等から（規約改変がありました）
２２日（木）には、授業参観・学年部会の他にもPTA総会などの各種総会が行われました。

「PTA組織のスリム化」や「保護者の負担軽減」の視点から、執行部会や委員会で話し合わ

れ、規約改正が提案されました。各総会では、以下の内容が承認されましたのでお知らせいた

します。

PTA

・R６年度から「地区委員（各地区１名）は選出なし」となりました。（第６・７・９条）

・「交通安全母の会」の表記を削除しました。（R5年度から活動中止のため）

・慶弔規定「第７・８条」を削除しました。「職員転退職の場合に5，000円の餞別金を

贈ること」や「転退職員の歓送迎会を開く」旨の内容が削除となりました。

後援会

・保護者会員の会費が年額６，０００円から、５，０００円に減額となりました。

※児童数減少等にともない、ソフトボール部の活動が休止のため

・「第５章」の「理事会」を「総会」と置き換えました。

・R６年度の後援会会長は 髙﨑 和夫 様 から 岡野 忠 様 となりました。

以上、お知らせいたします。

学校経営方針を表す言葉

新たな時代を切り拓く
しなやかで力強い 人材の育成

後援会決算の御報告について（地域の皆様へ）
令和３年度から、地域の皆様から「後援会賛助会費（地域住民会費）」に御協力をいただい

ております。今年度も児童の教育活動の貴重な財源となりましたことをお知らせしますととも
に、心より感謝申し上げます。地域の皆様からの大切な御厚志が含まれておりますので、後援
会の決算御報告も回覧いたします。御覧ください。
物価や生活インフラ料金等が急騰している状況下での御支援、本当に痛み入ります。過度な

負担とならない範囲での御協力、御支援を賜りますようお願い申し上げます。
御協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

６年生からのメッセージ！ ～保護者や家族、地域の皆様へ～
6年間支えてくださりありがとうございました。小学校では楽しい思い

笹沼 幸来 さん 出をたくさん作ることができました。また、地域の皆様や家族のみんなが
（河原） 応援してくれたので、どんな時も頑張ろうという気持ちになりました。本

当にありがとうございました。中学校に行っても勉強や部活、その他どん
な活動も全力で頑張っていきたいです。
6年間私を支えてくれて、ありがとうございました。たくさん迷惑や心

関谷 結 さん 配をかけたけれど、6年間友達のみんなと楽しく過ごしたり、勉強をした
（木佐美） り、いろいろなことをして思い出を作ったりすることができたのは、家族

や地域の皆様が支えてくださったおかげです。中学生になっても迷惑や心
配をかけることがあるかもしれないけれど、これからもよろしくお願いし
ます。
家族や地域の皆様、６年間ありがとうございました。たくさんの方が支

月井 理帆 さん えてくれたおかげで毎日楽しく過ごすことができ、６年間がとてもあっと
（中野内） いう間でした。この６年間でできたたくさんの思い出は一生忘れません。

中学校にいったら、勉強や部活、大変なことがたくさんあるかもしれない
けれど一生懸命がんばるので応援お願いします。
今まで支えてくださりありがとうございました。６年間毎日楽しく学校

生田目莉央奈さん に通うことができました。小学校では、修学旅行やスポーツフェスティバ
（久野又） ル、宿泊学習など楽しい思い出がたくさんできました。何をするにも応援

してくれた家族、いつも温かく見守ってくださった地域の皆様には、本当
に感謝の気持でいっぱいです。中学校では、小学校での学びやたくさんの
経験を生かして、勉強も部活も精一杯がんばります。
お父さんお母さん、12年間僕を育ててくれてありがとうございます。

西間木 崚 さん 野球の試合や、スポーツフェスティバル、英検の受験などたくさんの場面
（中野内） で応援してくれてありがとうございます。特に英検の受験に向けて、受験

当日まで勉強を手伝ってくれて心強かったです。中学校に行っても、これ
からもたくさんのことがあると思うけれど、よろしくお願いします。
今まで支えてくださりありがとうございました。６年間、友達と学校で

益子 拓真 さん 勉強をしたり、運動をしたりして毎日楽しく過ごすことができました。皆
（川田） 様の支えで、たくさんの思い出を作ることができて、最高の小学校生活を

送ることができました。中学校に行ってもこの思い出は忘れません。あり
がとうございました。
お母さんお父さん、私を６年間支え、育ててくれてありがとう。地域の

益子 愛美 さん 皆様も見守っててくださりありがとうございました。この６年間で思いや
(中野内) りの大切さ、優しく接することの大切さなど、たくさんの大切なことを学

べました。修学旅行や宿泊学習、社会科見学など、楽しい思い出もたくさ
ん作ることができました。 中学生になると、困らせたり、迷惑をかけた
りすることもあるかもしれないけれど、よろしくお願い致します。
6年間楽しい学校生活を送るために、支えてくれてありがとうございま

益子 芽生 さん した。学校の行事のときや、ピアノの発表会のときに来てくれてとても嬉
（久野又） しかったです。中学校に行っても学校の行事や発表会を頑張るので応援に

来てもらえたらうれしいです。私も地域のためになることや家族のために
なることを頑張りたいです。


